

MEVACS M90

**VYSOKOVÝKONNÁ
OPERAČNÁ ODSÁVAČKA**

**THE HIGH POWERFUL
MEDICAL SUCTION UNIT**

**ОТСАСЫВАТЕЛЬ
С ВЫСОКОЙ
МОЩНОСТЬЮ
ОТСАСЫВАНИЯ ДЛЯ
ХИРУРГИИ**

■ Vysoko výkonná odsávačka MEVACS M90 je vhodná predovšetkým k použitiu vo všetkých druhoch chirurgie a pri liposukcii. Bezolejová výveva zaručuje dlhodobú bezúdržbovú prevádzku.

■ High powerful suction unit MEVACS M90 is available for using into all kinds of surgery and liposuction. Oilless vacuum-pump guarantees long time for no service-need operation.

■ Высоко эффективные отсасыватель MEVACS M90, пригоден прежде всего для использования во всех видах хирургии и при липосукции. Безмасляный вакуумный насос гарантирует длительную не требующую ухода эксплуатацию.



MEDIST

M E D I c a l S u c t i o n T e c h n i q u e

Oblasti použitia:

Všetky chirurgické výkony, gynekológia a liposukcia

Areas of use:

All surgical procedures, gynaecology and liposuction

Области употребления:

Универсальное использование – от самых маленьких ребёнок до взрослых пациентов

O výrobku:

■ Jednoduché ovládanie, On-Off vypínač ■ Zabudovaný vákuometer a regulátor vákua ■ Dva sacie okruhy ■ Možnosť prepínania okruhov ■ Sací objem až 8 litrov bez výmeny nádoby ■ Nerozbitné autoklátovateľné nádoby na sekret 2000ml alebo 4000ml ■ Štvornásobný ochranný systém proti presatiu: poistná nádoba s poistným ventilom + poistný ventil vo veku nádoby na sekret + hydrofóbný bakteriologický filter ■ Vysoký sací výkon vývevy 108 L/min ■ Veľmi rýchly nábeh vákua do 92,4 kPa (693 mmHg) ■ Nožný ovládač ■ Bohatý výber doplnkového príslušenstva

Product Highlights:

■ Simple Controls, On-Off Switch ■ Built-in Gauge and Vacuum Regulator ■ Two suction circuit ■ Possibility switching of suction circuit ■ Suction volume of up to 8 litres without bottle change ■ 2000 or 4000 ml Unbreakable Autoclavable Collection Jars ■ Quadruple overflow protection: Safety jar with overflow valve + Overflow valve in lid of suction jar + Hydrophobic Bacteriological Filter ■ Air flow rate of vacuum pump - 108 liters/minute ■ Very rapid vacuum creation of up to 92,4 kPa (693 mmHg) ■ Footswitch ■ Full range of accessories

О продукте:

■ Простое обслуживание, Он-Офф выключатель ■ Встроенный вакуумметр и регулятор вакуума ■ Два отсасывающие контуры ■ Возможность переключения отсасывающих контуров ■ Отсасывающий объём 8 литров без замены ёмкости ■ Автоклавные поликарбонатные сосуды для секретов о объёме 2,0 и 4,0 л ■ Четырёхкратная система защиты от переполнения: запасная емкость с предохранительным клапаном + предохранительный клапан в крышке емкости + гидрофобный микробиологический фильтр ■ Всасывающая мощность вакуумного насоса - 108 л/мин ■ Высокая уровень вакуума - 92,4 кПа ■ Управление педалью ■ Полный ассортимент аксессуаров

Technické údaje / Technical specifications / Технические характеристики:

Vákuum / Vacuum / Вакуум	92,4 kPa (693 mm Hg)
Sanie / Airflow / Производительность	0 – 108 lpm
Napájacie napätie / Power supply / Режим питания	230V/50 Hz
Prevádzka / Operation / Режим работы	NON STOP
Sacia hadica / Suction hose / Трубка отсоса	8x3 mm – 2,0 m
Rozmery / Dimension / Габаритные размеры	500x500x1080 mm
Hmotnosť / Weight / Масса	33 kg



MEDIST

MEDIST, s.r.o.

Staničná 11, 066 01 Humenné, SLOVAKIA

tel./fax: +421-57-7753276

e-mail: medist@medist.sk, <http://www.medist.sk>